An die Einwohner von Kieselbronn

08.08.2018

Beteiligung im Bebauungsplanverfahren
Bebauungsplan "Lärmschutzwall A 8" in Pforzheim-Eutingen in Richtung Kieselbronn

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit dem 06.08.2018 wird eine "frühzeitige Beteiligung" der Öffentlichkeit im Bebauungsplanverfahren für die Lärmschutzwälle an der A8 durchgeführt. Dies bedeutet, dass Sie als Bürger/innen innerhalb einer sehr kurzen Frist <u>bis Freitag, 17.08.2018</u> die Gelegenheit haben, Ihre Stellungnahme zum Lärmschutz abzugeben und sich damit aktiv für mehr Lärmschutz an der A8 einzusetzen.

Ihre Stellungnahme zählt! Wir bitten Sie, von Ihrem Recht Gebrauch zu machen. Bitte zeigen Sie Politik und Verwaltung, dass Sie als Bürger den verbesserten Lärmschutz wollen. Denn wir sind überzeugt, dass nur ein konsequentes und klares Bekenntnis der Bürger/innen für einen zusätzlichen Lärmschutz Politik und Verwaltung bewegen wird, engagiert dieses Ziel zu verfolgen. Wichtig ist dies auch für Kieselbronn, da dieser Lärmschutzwall auch hier eine Lärmreduzierung für die Bürger bringt.

Um Ihnen eine Stellungnahme zu erleichtern, liegt diesem Schreiben ein Textmuster bei. Bitte füllen Sie Ihre persönlichen Daten aus und senden Sie die Stellungnahme schnellstmöglich unterschrieben an die Stadt Pforzheim. Wir gehen davon aus, dass Sie auch im Rathaus Eutingen abgegeben werden kann.

Selbstverständlich können Sie auch Ihre eigene Stellungnahme formulieren.

Wichtig ist, dass viele Stellungnahmen zu Gunsten der Lärmschutzwälle als klares bürgerschaftliches Signal an die Politik eingehen. Ein kleiner Aufwand für ein großes Projekt, das langfristig unsere Lebensqualität entscheidend beeinflussen wird.

Wir danken Ihnen sehr für Ihr Engagement.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Schuster Harald Bohner (Vorsitzender) (Stv. Vorsitzender)